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Bezeichnung 

 
Elberadeweg ehem. Fahlberg-List-Gelände 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 15.12.2020 

 
 
 
Zur Anfrage F0259/20 nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
 
 
1. Wie gestalten sich die Planungen hinsichtlich des Elberadweges, ist die LH Magdeburg mit 
dem Investor bereits in Kontakt getreten? Kann das für den Radweg erforderliche Areal von der 
LH Magdeburg übernommen werden und der Radweg gebaut werden? 
 
Es gab bereits Gespräche mit mehreren potentiellen Investoren. Für die Entwicklung der 
Flächen muss ein Bebauungsplanverfahren durchgeführt werden. Die Führung des 
westelbischen Elberadwegs ist städtebauliches Ziel. Die für die Route erforderlichen Flurstücke 
sollen im aufzustellenden Bebauungsplan als öffentlicher Fuß- und Radweg festgesetzt werden. 
 
2. Gibt es bereits Fortschritte bei den Sanierungsplanungen durch die LAF, können die 
Sanierungsarbeiten auf dem ehem. Fahlberg-List-Gelände in 2021 beginnen, oder verzögert 
sich die Planung? Wenn ja, inwiefern? 
 
Das LAF hat 2020 eine Altlastenerkundung durchgeführt und ist in der Endbearbeitung des 
abschließenden Altlastenberichts. Das Land Sachsen-Anhalt fördert Vorhaben zur 
Altlastensanierung, sofern durch die geplante Entwicklung Arbeitsplätze entstehen. Die 
Durchführung der Altlastensanierung liegt beim Eigentümer der Flächen. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
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